



奥越地区の取り組み



< 九頭竜紅葉まつりで木工体験！ >

10月29、30日に3年ぶりに開催された第43回九頭竜紅葉まつりの会場において、木工体験を開催しました。両日とも天候に恵まれ、山々の木々が黄色やオレンジに染まる美しい情景の中、参加いただいた方は熱心に本棚やメッセージボードを作っていました。

また会場では、令和6年に本県で開催される第47回全国育樹祭を紹介するパネルを展示し、機運の醸成を図りました。



< 越前カンタケの栽培教室を開催中！ >

毎年11月から12月にかけて、大野市および勝山市内の小学校等において、“越前カンタケ”の栽培について出前講座を行っています。越前カンタケは、福井県特産のきのこで、気温が低い冬期にできる特徴があります。

11月14日には大野市阪谷小学校の2年生が、きのこに関する基礎知識をクイズ形式で学んだあと、越前カンタケの伏せこみを行いました。

気温がぐっと低くなる12月には、おいしい越前カンタケを収穫することができるでしょう。



● この記事に関するお問い合わせ ●

福井県奥越農林総合事務所 林業部 林業・木材活用課までどうぞ！

TEL : 0779-65-1492

FAX : 0779-65-128